



## TRASCENDIÓ

**Que** diputados migrantes de Morena convocaron a los recién nombrados cónsules en diversas ciudades de Estados Unidos a un encuentro para conocer sus planes en defensa de los conacionales ante la persecución y deportación ordenadas por **Donald Trump**, pero solo seis atendieron la invitación, entre ellos **Marco Antonio Mena**, ex gobernador priista de Tlaxcala, y **Neftalí Said Pérez**, ex titular de Jóvenes Construyendo el Futuro, representantes en San Francisco y San José, mientras que fallaron **Luis Rodríguez Bucio**, ex comandante de la Guardia Nacional, y **Carlos Iriarte**, compañero de **Enrique Peña** en los *Golden Boys* del PRI mexicano, designados para Dallas y Boston.

**Que** en el Congreso de Coahuila, donde el PRI y sus aliados de PAN y PRD mantienen la mayoría absoluta, se aprobó una reforma al Código Electoral, la cual fue interpretada por Morena y PT como un in-

tento de mantener el control político a favor del tricolor, porque se establece que en los comicios del próximo año para renovar el Legislativo las campañas se acorten a un mes a fin de “evitar dispendios”, pero la 4T ve como desventaja la poca exposición pública frente al conocimiento, alega, que ya existe de los priistas.

**Que** el director de Protocolo de la SRE, **Jonathan Chait**, recibió las cartas credenciales del embajador de China, **Chen Daojiang**, quien aseguró que llega con el objetivo de trabajar con todos los sectores para contribuir a la promoción de los intercambios bilaterales, la profundización de la amistad y el fortalecimiento de las cooperaciones sustanciales, justo cuando un tercero, EU, juega un papel clave en este vínculo. Ahora solo queda pendiente que la presidenta **Claudia Sheinbaum** reciba al diplomático.

**Que** el dirigente del PAN, **Jorge Romero**, aprovechó su visita a BC para acercarse a **Ernesto Ruffo**, quien fue el primer gobernador de ese partido, con la intención de reincorporarlo a las labores del CEN, después de que se distanció en años recientes. Ahora, de cara a las elecciones de 2027, cuando se renovará la gubernatura, los panistas quieren aprovechar su experiencia. —